

Landtagspräsident Steinecke zur Eröffnung der Wanderausstellung „Heimat im Krieg 1914/1918 – Spurensuche in Sachsen-Anhalt“

Landtagspräsident Dieter Steinecke wird bei der Eröffnung der Wanderausstellung „Heimat im Krieg 1914/1918 – Spurensuche in Sachsen-Anhalt“ am

17. Januar 2016, 11.00 Uhr im Museum Schloss Bernburg

ein Grußwort sprechen.

Darin betont Steinecke: „Ich bin dankbar, dass diese wichtige Ausstellung aus einer Zusammenarbeit von Schulen, Hochschulen, Museen sowie zahlreichen Initiativen und Verbänden realisiert wurde. Was können uns zum Beispiel Lebensmittelkarten, Feldpostbriefe und Fotos über das Leben der Menschen während des Ersten Weltkrieges sagen? Neben allerlei Erfahrungen und individuellen Eindrücken rufen diese Objekte ihrem Betrachter vor allem: „Nie wieder!“ entgegen.“

„Aber wir dürfen die Hoffnung auf ein friedliches Miteinander auf unserem Planeten nicht aufgeben. Ich bin sicher, eine Feldpostkarte aus Verdun vom Sommer 1916 an die Mutter nach Magdeburg, die junge Ehefrau nach Bernburg oder die Schwester nach Dessau trägt einen wichtigen Teil dazu bei.“